

Hürden

Ab und zu im Leben, man kann es sehen,
Menschen, die sich haben verloren.
Sie wie vor einer Hürde stehen,
keinen Ausweg erkennen.

Festgewurzelt auf der Stelle,
keinen Schritt mehr wagen.
Das Leben für sie nicht mehr helle,
welcher Weg ist noch offen?

Die Hürde
irgendwie riesengroß,
Ängste, Mutlosigkeit,
Unsicherheit erwacht,
ergeben sich oftmals in ihr Los.

Doch Gedanken,
wie kann ich es schaffen?
Vertrauen wieder schöpfen!
Wo war ich stark,
wo hatte ich Mut?

Darauf beginnen aufzubauen,
ein neues Wagen,
ein neues Tragen.
Positives Denken ist eine Macht,
die Hoffnungslosigkeit besiegt,
die verhilft,
dass die Seele wieder lacht,
die lässt Hürden überspringen.

Anderen helfen, Hürden zu überwinden,
sie ein Stück auf ihrem Lebensweg begleiten,
damit sie ihren Weg finden, die Hoffnung,
ihr Selbstbewusstsein stärkt,
die Liebe auch mit die Kraft,
möge Jeder dieses erfahren?